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Sehr geehrte Damen und Herren,  

liebe Freundinnen und Freunde, 

wir laden ein zum StammBahnTisch am  
 

Donnerstag, den 10. Oktober 2019 von 18:30 bis 20.30 Uhr 
in der Brasserie Zweihunderteins 

https://zweihunderteins.com/, Tel. 0331.70448002 
Potsdam-Griebnitzsee, Rudolf Breitscheid Straße 201 

S-Bf. Griebnitzsee 

 
 

Brandenburg hat gewählt, und wartet auf eine neue Landesregierung. Die wird wahrscheinlich von 
SPD, CDU und Bündnis 90/Die Grünen getragen werden. Gemessen an den Stellungnahmen zu den 
Wahlprüfsteinen (alle Antworten unter http://www.stammbahn.de/wp-
content/uploads/2019/08/2019.08.20.-WPS-Tabelle_rev.pdf) sehen wir unser Anliegen im Parlament 
gut vertreten. Wir gratulieren zum Einzug als Abgeordnete in den Landtag Brandenburg, hier in der 
Reihung der Wahlkreise entlang der Stammbahn von Brandenburg a.d. Havel bis Kleinmachnow: Udo 
Wernitz (SPD), Britta Kornmesser (SPD), Uwe Adler (SPD), Dr. Saskia Ludwig (CDU), Sebastian 
Rüter (SPD), Marlen Block (Die Linke), Isabelle Vandre (Die Linke), Marie Schäffer (B90/Grüne), 
Daniel Keller (SPD) und Steeven Bretz (CDU). Und wir freuen uns über die Unterstützung, die die 
Kandidatinnen und Kandidaten vor der Wahl zugesagt haben. 
 
Im Monat Oktober ist, von vielen unbemerkt, auch ein bedeutsames Jubiläum zu begehen: „(Berlin, 4. 
Oktober 2017)  Heute wurde in der Konzernzentrale der Deutschen Bahn  eine „Rahmenvereinbarung 
über das Entwicklungskonzept für die Infrastruktur des Schienenverkehrs in Berlin und Bran-
denburg – i2030“ gemeinsam von Regine Günther, Senatorin für Umwelt, Verkehr und Klimaschutz 
des Landes Berlin, Kathrin Schneider, Ministerin für Infrastruktur und Landesplanung des Landes 
Brandenburg, und Ronald Pofalla, Vorstand Infrastruktur der DB AG, unterzeichnet.“, verkündete die 
Pressestelle des Brandenburgischen Verkehrsministeriums vor fast genau zwei Jahren. Die Ergebnis-
se: überschaubar. In Sachen Stammbahn: null. Noch immer werden zwei Regionalbahn-Varianten 
und diverse S-Bahn-Modelle geprüft. Was fehlt? Eine Entscheidung. Gut also, dass es bald eine neue 
Landesregierung gibt. 
 
Freundliche Grüße! 

 

Beste Grüße  

Hubertus Bösken 

 

 

 

 

Die nächsten Termine: 06.11. Kleinmachnow; 03.12. Kleinmachnow 

http://www.stammbahn.de/
mailto:info@stammbahn.de
http://www.stammbahn.de/
https://zweihunderteins.com/
http://www.stammbahn.de/wp-content/uploads/2019/08/2019.08.20.-WPS-Tabelle_rev.pdf
http://www.stammbahn.de/wp-content/uploads/2019/08/2019.08.20.-WPS-Tabelle_rev.pdf

